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Verkehrsunfälle mit Straßenbahnen 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.255 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hoch war die jährliche Anzahl von Verkehrsunfällen unter Beteiligung 
von Straßenbahnen bzw. der RegioTram in den Jahren 2010-2020 in 
Kassel? 

2. Sind hier Unfallschwerpunkte erkennbar? 
3. Gibt es Unfalltypen, die hierbei gehäuft auftreten? 

 
Vorsitzender Kalb erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




